

Hoy, en la sesión de Control al Ejecutivo

## **García Egea a Iglesias: “Les falta previsión y les sobra propaganda. Han actuado con irresponsabilidad y negligencia”**

- “Como vicepresidente segundo de Derechos Sociales reflexionemos juntos sobre por qué va a ser recordado: ¿por dotar de mascarillas a la Policía y a la Guardia Civil? ¿Por conseguir EPIs para los profesionales sanitarios? ¿Por conseguir proteger a los ancianos, de los que usted es responsable? A usted se le recordará por haber puesto la ideología por encima de la salud”
- Asegura que el Gobierno ha pasado de reírse del coronavirus a echarle la culpa al PP y afirma que Iglesias es el vicepresidente del Gobierno y responsable de todo lo que está pasando
- Pregunta a Pablo Iglesias si no sospecharon cuando Italia cerró sus fronteras o cuando se canceló el mobile de Barcelona “¿En qué cabeza cabe que las multinacionales cerraran el MOBILE y ustedes empujaran a la gente a asistir masivamente al 8M?”, asevera el secretario general del PP
- Afirma que “con ustedes en el Gobierno, España tiene la mayor tasa de muertos del mundo”
- Recuerda al Gobierno que “no son picos ni curvas. Son miles de españoles con nombres y apellidos que han fallecido en soledad, sin el cariño de sus familias”, a la vez que pregunta “¿Qué responsabilidad asume el Vicepresidente Segundo por la gestión de esta terrible crisis que ha costado la vida a miles de españoles?”
- El secretario general cuestiona si fue irresponsable el ministro Illa cuando decía en enero “nuestro país cuenta con recursos” o Nadia Calviño cuando auguraba un impacto “poco significativo” de la crisis en la economía española, o el ministro de Consumo que, con 16.000 muertos en ese momento, se preguntaba: ¿qué película vemos hoy?



- “Yo le recomendaría una en la que un gobierno comunista manda a la gente a luchar sin protección frente un enemigo invisible, a base de mentiras tapan su incompetencia y miles de personas mueren sin que nadie pueda despedirse de ellas”, apostilla, a la vez que lamenta que “lo triste es que ni es una película ni es Chernóbil, es la realidad que se vive a día de hoy en España”
- Recuerda García Egea a Iglesias que “le vio conmovido por Excalibur, el perro del ébola, pero no han sido capaces de hacer un mínimo gesto de luto por los más de 18.000 muertos”
- “Ninguna rueda de prensa maquillará el tremendo dolor que sufre hoy España. Y, por cierto, para que no se lo apropie todo le informo de que los aplausos de las 8 no son precisamente para usted”